
Conseil d’école n°3  - RPI Aranc/Evosges
Lundi 14 juin 2021 à 18h30

Présents     :
- Représentants de la mairie : Mr Mathieu, Mr Guillet, Mme Varignier

- Représentants des parents : Mme Delrieux, Mme Da Silva, Mme Lyaudet,

- Enseignants : Mme Pallet, Mme Lançon, Mr Bellefin

Excusés     :
- Inspecteur de l’éducation nationale : Mr Massard

- Représentants des parents :  Mme Miternique, Mme Bellefin, Mme Voiturier

- Représentants de la mairie : Mr Mathieu

- Enseignants du RASED : Mme Niogret, Mme Zonca

Absents     :
- DDEN : pas de DDEN sur le secteur.

Ordre du jour     :

 Année scolaire 2021-2022 : effectifs et répartitions.

 Activités des classes

 Points divers.

1. Année scolaire 2021-2022     : Effectifs et répartition

Départ de Mme PALLET pour l'école primaire de Saint-Martin-du-Fresne.

Arrivée de Mr MARTIN pour la classe de cycle 2 d'Aranc. Mr MARTIN sera à mi-temps pour l'année scolaire
2021-2022. Il sera présent deux jours par semaine sur la classe. Il sera complété les deux autres jours par
un enseignant remplaçant.

Mme LANÇON prendra en charge la direction de l'école d'Aranc pour l'année scolaire 2021-2022

La répartition entre les trois classes du RPI n'est à ce jour par fixée.

TPS 2
CP 6

CE2 6

PS 6 CM1 6
MS 6

CE1 7 CM2 8
GS 2
Total RPI 49

7 arrivées pour 7 départs (7 départs en 6ème )
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Indicateurs d’ouverture en RPI: 75
Indicateurs de fermeture en RPI : 48

2. Les projets des classes.

Jardin (classe des maternelles)   : Plantation : Carottes, radis, poireaux, pommes de terre, courges, et bulbes
de fleurs offerts par le sou des écoles. 

Plantations (école d'Aranc)     :
Les deux classes de l'école d'Aranc ont participé à la préparation de jardinières de fleurs pour le village avec
la commission fleurissement. En lien avec la commission environnement, deux arbres fruitiers (pommiers)
ont été plantés par les élèves autour du city stade.

Randonnée et visite de La Maison Neufcoeur (classe des maternelles)     :
Les maternelles ont rejoint le hameau de Rougemont à pied. Ils ont visité La Maison Neufcoeur : fabrication
artisanale de bonbons.

Fresque (école d'Aranc)     :
Réalisation de fresques sur des panneaux en bois qui seront accrochés au mur de la cour de récréation.
Maternelles : un panneau avec peinture abstraite et un panneau pour un paysage.
CP-CE1 : un panneau sur des totems amérindiens et un panneau sur les chemins de l'école (des maisons
des élèves à l'école).

Projet cinéma (école d'Aranc) :
Les deux classes d'Aranc ont pu assister à la dernière projection de l’action « école et cinéma ». La classe
des  maternelles  a  visionné  3  courts  métrages  mardi  08/06  et  la  classe  des  CP-CE1  a  visionné  le
documentaire « Bovines » vendredi 18/06.

Sortie à Montcornelles (classe des maternelles)     :  Le 14/06 : lecture de conte, activité cabane (avec paille
,argile, bois, pour faire des murs en torchis), chasse aux outils. 

Musique     :
 La classe des maternelles : travail autour des instruments
 Les CP-CE1 : travail sur le thème des contes traditionnels et en particulier Les Musiciens de Brême.
 La classe d'Evosges : travail sur les musique du monde et les percussions corporelles.

Piscine (écoles d'Aranc et d'Evosges):
Les séances de natation ont commencé vendredi 21/05. Les séances ont lieu tous les vendredis matin. Elles
concernent les élèves d'Aranc et d'Evosges du CP au CM2. Le transport jusqu'à la piscine d'Hauteville est
financé par le SIVU.

Fresque (école d'Evosges)   : Rénovation de l’existante, et prolongation de celle-ci avec la suite historique.
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3. Points divers     :

Musique : pour l’année prochaine, l’intervenant musique ne viendra que sur demande et besoin des 
enseignants. Comme le prévois les textes. 

Collège : Les CM2 ont eu une intervention du collège d’Hauteville afin de leur présenter celui-ci le 15/06. 

Transport : ATTENTION !  Il est IMPERATIF de faire l’inscription au transport scolaire avant le 15/07/2021, 
car si demande faite après une amende sera délivrée de 30€. Rappel, il n’est pas nécessaire de refaire la 
demande, pour les enfants bénéficiant déjà du transport dans le même établissement.

Questions parents :  

 Possibilité d’ouvrir la garderie avant ?

La question sera soulevée au prochain conseil du SIVU ( avec possibilité de sonder les parents pour 
connaître le nombre d’enfants concernés,…)
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